



Veröffentlicht 07. Juli 2023

Fusspflege: Jacqueline Gross-Gujer sorgt für ein «Gehen wie auf Wolken»

Text und Bild: Patrick Tepper

Seit dem 1. April bietet Jacqueline Gross-Gujer in Schongau die kosmetische Fusspflege an. «Es macht mir Spass, diese Dienstleistung anbieten zu können», ist für sie die Fusspflege viel mehr als die reine Hornhautbehandlung. Die gelernte Fachfrau Gesundheit wendet stets die passenden Techniken und Produkte an und sorgt so für ein «Gehen wie auf Wolken».

Ein Unfall veränderte das Leben von Jacqueline Gross-Gujer nachhaltig. Schnell war klar, dass eine Rückkehr in ihren Beruf als Fachangestellte Gesundheit kaum möglich ist. «Die Fusspflege hat mich schon immer interessiert und so habe ich beschlossen, die entsprechende Ausbildung bei einer renommierten Schule zu absolvieren», sah Jacqueline Gross-Gujer im medizinnahen Bereich ihre weitere Berufung. Seit dem 1. April bietet sie in ihrem Heim an der Ruedikerstrasse 20 ihre Dienstleistungen an. Es ist ihr wichtig, dass sich ihre Kundinnen und vermehrt auch Kunden wohlfühlen. Im eigens eingerichteten Behandlungsraum stehen neben den für die Fusspflege benötigten Instrumenten ein bequemer, höhenverstellbarer Stuhl und die ideale Beleuchtung zur Verfügung.

Zum Fussbad serviert Jacqueline Gross-Gujer Kaffee oder Tee und startet die eigentliche Behandlung mit einer Sichtung und der Dokumentation eventueller Probleme. Ganz nach Bedarf erfolgen die Hornhautbehandlung, die Bekämpfung von Pilzkrankungen, die Durchblutungsförderung oder auch Palliative Care. Nach einer pflegenden Fuss- und Beinmassage wird der Termin mit der Desinfektion abgeschlossen. Nach Wunsch kann auch Nagellack aufgetragen werden.

Rund anderthalb Stunden dauert die komplette Behandlung und für Jacqueline Gross-Gujer ist es eine Selbstverständlichkeit, bei Problemen am nächsten Tag nachzufragen, ob alles in Ordnung ist. «Ich unterstehe der Schweigepflicht», nimmt die diplomierte kosmetische Fusspflegerin den persönlichen Bereich sehr ernst. Mit ihrem Rollkoffer macht Jacqueline Gross-Gujer auch Hausbesuche. Bei den Pflegeprodukten vertraut sie auf das Sortiment der Marke Greco aus Mellingen und Zusatzprodukte können bei ihr oft ausprobiert werden. Die professionelle Desinfektion der Gerätschaften mit Heissluft garantiert eine keimfreie und hygienische Behandlung.